



## Gerhart-Hauptmann-Schule Griesheim



Die Gerhart-Hauptmann-Schule in Griesheim, welche mitten im Grünen liegt, wurde um einen 2.700m<sup>2</sup> großem Fachraumtrakt erweitert und im Frühjahr 2016 fertiggestellt.

In dieser Schule werden Schüler von der 5. bis zur 13. Klasse unterrichtet. Da das Gebäude behindertengerecht und barrierefrei gestaltet ist, bietet es ausreichend Platz für die Schüler. Das immer wiederkehrende Materialkonzept schafft eine Zusammengehörigkeit in dem Gebäude. Die eher gedeckten Farben des brettergeschalten Sichtbetons, der hellen Decke und des grauen Linoleums treffen auf eine weitere Linoleum-Fläche im kräftigen Grün. Diese Elemente sowie die Fenster- und Türelemente aus Holz sorgen für eine optische Wärme.

Hier haben die BIRLI ARCHITEKTEN einen Bezug zur Natur hergestellt, denn das Umfeld der Schule besteht größtenteils aus Bäumen.

Objekt	Neubau des Fachraumtraktes der Gerhart-Hauptmann-Schule in Griesheim
Bauherr	Da-Di-Werk Gebäudemanagement, Eigenbetrieb des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Architekt	BIRLI ARCHITEKTEN, Griesheim
Ausführung	Werner Becker GmbH, Oestrich-Winkel
Fotograf	Georg Schuster, Darmstadt
Ort	Griesheim, Deutschland
Fertigstellung	Mai 2016

### Verwendete Beläge



Marmoleum Real slate grey



Marmoleum Real chartreuse

